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Мои близкие думают, что я финансовый эксперт
teletype.in/@sergdavid/46MXeAY0B0-

На протяжении долгих лет мои родственники, близкие и знакомые люди меня
спрашивали – «чем ты занимаешься и где работаешь?». Я отвечал, что являюсь
продвинутым экспертом на финансовых рынков. Это есть полная правда, так как я
уже говорил, как стал чуть ли не единственным в России, а может и в мире, кто
опубликовал детальный разбор того, что такое «форекс»? Так кто я такой и кем мне
дальше представляться в обществе?

21 марта 2024 года в статье «Финансирование блога» я говорил, что всю мою
публицистическую деятельность можно поделить на две темы:

«1) проблема форекс мошенников 2) проблема внешнего управления
Россией».

По проблеме форекс мошенников я занимался, как минимум, с 2014 года до 2022,
когда переключился на другую тему. Получается, темой форекс мошенников я
занимался 9 лет. Второй темой — проблема внешнего управления Россией, я
занимался с 2022 по сентябрь 2024 года, то есть 2,5 года.

В итоге, получается значительный перевес по времени на тему форекс мошенников:
9 лет против 2,5 лет. Из этого следует, что я действительно являюсь специалистом,
экспертом по финансовым рынкам. И я никого не обманывал, когда вплоть до
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настоящего времени отвечал на вопрос «чем ты занимаешься?», что являюсь
финансовым экспертом с разноплановой деятельностью в этом направлении:
публикация научных статей, связанных с финансовыми рынками, совершение
сделок на фондовом рынке, осуществление трейдинга, публикация моего
экспертного заключения о финансовых мошенниках на разных сайтах,
взаимодействие с Банком России, Министерством финансов, Прокуратурой РФ,
Министерством внутренних дел, Государственной Думой, Росфинмониторингом и
другими государственными органами.

Всё вышеперечисленное является абсолютной правдой. И на моём компьютере и в
электронной почте сохранены многочисленные письма, отправленные мною в
государственные органы России по теме форекс мошенников, начиная, как
минимум, с 2014 года и полученные ответы.

Правда и в том, что на многих российских сайтах я опубликовал, под различными
псевдонимами, исчерпывающее число публикаций, дающих однозначный ответ, что
из себя представляют форекс и форекс мошенники? Да, особенность сферы
заключается в том, что публиковать под своим именем было небезопасно, так как
финансовые мошенники в тот временной период имели достаточные ресурсы, как
мне кажется, с помощью которых с определённой вероятности я мог бы столкнуться
с различными рисками безопасности в отношении себя.

Поэтому, близкие мне люди знают, что в Интернете, несмотря на ту большую работу,
что я проделал по теме форекс мошенников, нет моего имени и связанно это с
обеспечением моей собственной безопасности. Это повторюсь, особенность
данного направления исследовательской деятельности.

Исходя из вышесказанного, выходит, что я никого не обманываю, когда говорю, что
являюсь экспертом на финансовых рынках, так как за этим стоит 9-ти летний опыт в
этом направлении. А это уже наводит на другое заключение, что я не являюсь:
политиком, государственным служащим, научным сотрудником при каком-либо
ВУЗе, сотрудником брокерской компании, сотрудником банка, журналистом и
прочее.

Я являюсь тем, кем я являюсь на самом деле – финансовым экспертом, который на
период СВО, был вынужден, временно, оставить свою разноплановую деятельность
в сфере финансовых рынков, переключившись на тему, которая ранее была
обозначена, как «проблема внешнего управления Россией». Можно сказать, я на
время, на 2022-2024 годы самостоятельно в какой-то степени мобилизовался, а
теперь, во второй половине сентября 2024 года возвращаюсь к своей привычной
сфере.

Именно поэтому, месяцами ранее я просил не втягивать меня в политику или иную
сферу, где у меня нет и скорее всего никогда не будет компетенций, знаний, опыта,
чтобы работать.
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Ещё один вопрос, который мне иногда задают близкие люди, является следующим:
«если у тебя большой разноплановый вклад в области финансовых рынков, то где
твои деньги? Почему ты, фактически, нищий? Не имеешь ни своего дома, ни семьи
и выглядишь не лучшим образом? Почему до сих пор не работаешь?».

На это я говорил полную правду, что я, являясь ключевым экспертом в России в
области форекс мошенников, что подтверждается моим вкладом в этой сфере с
большим числом научных и научно-публицистических статей, обращений в
государственные органы и прочее, о которых говорил в статье «Финансирование
блога», помог Российской Федерации сохранить многие миллиарды рублей граждан,
которые форекс мошенники намеревались вывести на свои офшорные юрисдикции.

И далее, я говорил, что российское государство, в лице профильных органов –
Центральный Банк, Министерство финансов, Министерство внутренних дел и
прочее прекрасно знают о моём вкладе в борьбу с форекс мошенниками и
обязательно меня рано или поздно вознаградят за проделанную работу. Что тут
говорить, когда даже моя мать, многие годы назад, когда я был, насколько помню,
студентом, была со мной в здании Главного управления МВД России в моём городе,
где мы с сотрудником обсуждали то, как форекс мошенникам удаётся выводить
деньги за пределы Российской Федерации?

И теперь я нахожусь в ситуации, когда мои близкие люди знают, что я являюсь
финансовым экспертом, который сделал большой вклад в борьбу с форекс
мошенниками, тем самым помогая государству, но с 2014 года не получил от
Российской Федерации ни копейки за свою работу. Каково будет отношение к
России после этого у моих близких, когда они регулярно видят в каком бедственном
положении, с финансовой точки зрения, я нахожусь, будучи проделав такую
большую работу на благо государства?

Также я говорил близким, что сфера финансовых рынков подразумевает под собой
долгосрочные инвестиции своих ресурсов. То есть, результат труда в этой сфере
будет известен лишь спустя годы. И в качестве примера приводил инвестиции в
ценные бумаги, когда курсовая стоимость может пойти против инвестора и тогда
придётся ждать долгое время, включая годы, чтобы цена вернулась в доходное
значение.

И объяснял близким мне людям, что особенность финансовых рынков заключается
в том, что здесь нужно терпение. И то, что я сейчас выгляжу не в лучшем образе и
положении, не означает, что у меня всё плохо. Напротив, я говорил, что у меня дела
идут настолько хорошо «что ни у кого так хорошо дела не идут».

Я говорил, что все свои ресурсы, включая время, знания, опыт я инвестировал,
чтобы быть разноплановым специалистом по финансовым рынкам, у которого
имеются большие результаты по разным направлениям, связанным с этой сферой.
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Что является абсолютной правдой. Масштаб вклада, который я сделал в борьбу с
форекс мошенниками трудно переоценить. А из-за особенности этой сферы, моё
настоящее имя в публикациях не встречается.

Выводы

Поэтому я два раза публиковал статьи с просьбой меня финансово поддержать —
21 марта 2024 года и 3 июля 2024 года. Два раза моя просьба была полностью
проигнорирована так, будто бы этих публикаций не было вовсе.

Считаю, что финансовая поддержка будет логическим завершением той работы, что
я проделал по направлению борьбы с форекс мошенниками.

Тогда и мои близки увидят, что действительно мой вклад в борьбу с форекс
мошенниками принёс заслуженное вознаграждение. И что государство, имея в
своих архивах многочисленные свидетельства в виде писем-статей, что я отправлял
с 2014 года, и другие, не оставило в бедственном, с точки зрения финансов,
положении того, кто самостоятельно и без принуждения встал на защиту общества
от форекс мошенников.

Сегодня, 21 сентября 2024 года, я в третий раз официально прошу Российскую
Федерацию помочь мне финансово, чтобы я вышел из того бедственного
материального положения, в котором на текущий момент нахожусь.

Реквизиты моих банковских карт являются прежними: Хоум Кредит 4469 1573 1666
6068, Сбербанк 2202 2068 3604 3211. Получатель: Самвел Мгерович П.
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